

# 12月

# えがお

葉鹿小学校  
第4学年だより  
12月号  
R5.11.30

長かった2学期も残りひと月となりました。お忙しい中、運動会や学校公開など、ご参観いただき、ありがとうございました。さて、カレンダーも残り1枚となりました。2学期の学習をふりかえり、5年生に向け、4年生の学習内容をしっかり身につけさせていきたいと思ひます。

季節も冬になり、体調を崩しやすい時期になってきました。手洗いやうがい、そして消毒をしっかりと行い、元気に過ごせるよう声かけをしていきたいと思ひます。ご協力お願いいたします。

## 生活目標

### 12月の学習予定

- 国語 プラタナスの木  
感動を言葉に
- 社会 地いきの発てんにつくした人々
- 算数 変わり方  
くらべ方
- 理科 ものの温度と体積
- 音楽 いろいろな音のひびきを感じとろう
- 図工 本から飛び出した物語
- 体育 走り幅跳び
- 道徳 相手の気持ちに寄り添って  
家族と協力して
- 総合 心のバリアフリー

教室をきれいにし、2学期をしめくくろう

### ◎学校集金

集金日 12月7日(木)

P会員 7000円

P会員外 7000円

※前日に集金袋を配りますので、おつりのないようお願いします。

### お知らせ



☆裁縫セット申込みについて

5年生から家庭科が始まります。

家庭科では、衣食住に関する学習をしますが、その際裁縫セットが必要になります。希望される方は、学校を通してお申し込みください。後日、お子様を通して購入申込み袋を配らせていただきます。すでに持っている方は、そちらを使用してくださいでも結構です。

☆先日は学校公開・親子給食・学年部会に参加していただき、ありがとうございました。お子さんとの昼食はいかがだったでしょうか。普段の給食の様子を見ていただけたかと思ひます。子供たちも保護者の方々と給食を食べることができ、嬉しそうでした。日頃から学校行事等にご協力していただき、ありがとうございます。

### お願い

☆風邪やインフルエンザなどが流行する季節になりました。学校でも、手洗い・消毒をしっかりと行うように声をかけています。ご家庭でも、引き続き声かけをよろしく願ひいたします。毎週金曜日には、清潔検査も行っています。ハンカチ・ティッシュを持ち、つめ切りもさせていただきたく願ひいたします。

### ふれあい～人権教育コーナー～

9日(木)足利学校で論語素読体験をしてきました。足利学校を散策したことで、建物や文化財を間近でみることで足利の歴史に触れていました。素読体験では、子供たちは緊張した表情をしていましたが、いつもとは違った雰囲気自然と身が締め、姿勢良く講師の話聞くことができました。朝の会で論語を読んでいるので、聞きなじみのある論語を読む度に頷く姿も見られました。

2学期になり校外学習を経験する度に、話を聞く姿勢や目を輝かせ学びたいという気持ちが伝わる4年生。いろいろなことを経験することで子供たちの学びが深まっているようです。その姿を見て、高学年に向けて成長をしていることを感じる日々です。

